

A l'équipage lors du blocus de Crète, démon-
trent toujours qu'une âme sincèrement
dévouée au Frère et à la Patrie ne peut
se détourner jamais de ses principes

○

Age de seuls 16ans Spiridion Civini fils du précédent fut aussi admis en 1839 dans l'Académie avec le grade de Conseiller. Les différentes actes des Assemblées tenues à Smyrne prouvent ce qu'il y fit dans l'intérêt de la mère Patrie, et les pièces des Comités de France font foi des sommes qu'il y avait versées pendant la lutte Turque.

Spirid. Civini emigra en Grèce avec les Grecs dont il avait été adopté comme citoyen. Il s'était rendu à Paris pris de quelques possessions qui l'a à Thessalonique où y attendait les effets des dispositions de M. le Comte d'Armanvry, les sentimens biniciliens dont M. Estéti honoreux qui ont les droits à la reconnaissance de la Patrie lorsque ce dernier fut nommé en Grèce et le premier quitta quelque temps après la Grèce. Ses derniers n'espéraient plus rien sous un Ministre qui lui en voulait gratuitement, Civini se débrouilla de quitter la mère-patrie pour aller ailleurs se procurer à lui et à sa famille une sécurité, mais connaissant par expérience la courtoisie du parti antinationnel et proturc que ce parti lui entraînerait même à l'étranger toute réputation, il se vit dans la nécessité de demander et d'obtenir qu'il fut rayé de la liste des Sujets de T. M. Hellénique.

Pour prouver jusqu'à quel point ses craintes avaient été fondées, Civini se permettra de faire observer que même les

dossiers de tant de titres qu'il a adopté en 1839 aux pieds du Trône par une requête détaillant les motifs d'un acte que repugnait à son cœur comme à ses principes ne lui furent jamais notifiés malgré les vives instances y relatives consignées dans le même acte et répétées après par le canal du Consul de T. M. à Smyrne.

L'esprit de vengeance ne germe que sur les âmes basses. La resignation, des voeux constants pour la Patrie, le vif désir de lui être utile suivent partout les vrais enfants de la Patrie. - Aussi les archives des Consuls de T. M. à Constantinople et à Smyrne, les lettres dont ils ont dernièrement accompagné M. Civini à Athènes, celle que M. René avait écrit en 1843 à M. Rigo et que Civini remis en personne à ces deux ministres quelques jours avant les événements du 3/5 Septembre parlent des sentimens que Civini ne sait jamais de faire rebâcher, quoique au service d'une principauté qui fait partie de l'Empire Ottoman, en faveur des Sujets de T. M. Hellénique.

Il est prouvé par la correspondance que M. René en dernier lieu, pour les affaires de Service avait cessé toute relation avec les agents des puissances étrangères résidants à Smyrne et qu'il s'adresait directement à M. Armin. Enfin il attestait que délivreraient à ce dernier, à la Canée,

Nauf Capitaines Crimétiques qui il fut aux heures de sauver avec leurs navires

AKADEMIA ATHENON
ΑΚΑΔΗΜΙΑ ΑΘΗΝΩΝ
Enfin il attestait que délivreraient à ce dernier, à la Canée,
Nauf Capitaines Crimétiques qui il fut aux heures de sauver avec leurs navires

Flacq.

150

George Civiniis natif de Rumelie, domicilié à Corfou était Consul général de Russie en Egypte lorsqu'en 1819 il fut admis avec un grade dans l'Armée Hellénique. Ses bras il n'apporta ni argent, ni relations, ni facultés pour l'indépendance de sa Patrie. Quelques uns des billets qui existent entre les mains de son fils, sa correspondance officielle avec le Prince Alexandre et Dimitrius Ypsilant qui existe aussi en fait fin. C'est encore l'argent ou pour mieux dire toute la fortune de Civiniis qui fut perdue M. Damaskios, l'homme c'est à dire qui se ruina et entraîna dans sa ruine la famille Civiniis pour avoir nourri l'armée française, au Péloponèse, ou pour me servir des mêmes termes d'un des membres distingués de cette grande Nation "les libérateurs de Navarin".

Pris d'une fortune ^{si} considérable, après avoir perdu une forte somme qu'il avait fait passer à son banquier et parent à Louvain M. Dimitrius Riga (qui émigra en Grèce lors de la révolution) Civiniis cessa de vivre à Corfou en 1842. Son épouse le suivit de près, laissant une maison que les héritiers durent aliéner pour faire face à des engagements que leurs parents avaient pris sous Damaskios.

